

患者様各位

平成9年6月に中村医院を開業、平成14年9月に当地へ移転してから地域の方々、医療関係者の方々をはじめ多くの方々に支えられ、28周年を迎えることができました。

誠に急なお知らせですが、令和7年9月末日をもちまして私は退任し、吉田 雅晴（よしだ まさはる）先生に継承する運びとなりました。何卒ご理解賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

これまで公私にわたりご厚情を賜りましたこと、心より御礼申し上げます。

令和7年10月1日より診療所名を「吉田医院（仮称）」として、引き続き診療を行います。

これまでと同様によりしくお願い申し上げます。

令和7年6月吉日

医療法人社団健裕会中村医院

院長 中村宏臣

追記

ありがとうございます。

来たる 10 月 1 日より中村医院を吉田雅晴先生に継承して頂くことになりました。“心ある医療”を御提供して下さることと確信しております。

1997 年 6 月に開院させて頂いて以来、今日に至るまで約 3 万 5000 人の方々に受診して頂き心より感謝いたしております。本当に有難うございました。

現代医療により、多くの方が救われていると同時にその医療に取り残された、より多くの方々を目の当たりにしてまいりました。本来、命は美しく響くべきもの、その失われた響きをもう一度との思いで、この度西神オリエンタルホテル 5 階にてささやかな「未病セラピー レゾナンス(仮称)」を開設させて頂くことになりました。西洋医療でカバーしきれない心と身体の不調に焦点を当て、皆様の健康生活に少しでもお役に立てればと思っております。

(水素健康法・波動チェック・漢方薬・音楽療法等)

公的保険(国民健康保険・社会保険等)は効きませんので自費となります。

ご了承下さいましたら幸いです。詳細は追ってお知らせいたします。

今後ともよろしくお願い申し上げます。くれぐれも御自愛下さいませ。

中村 宏臣